

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Ing. Emilio Cárcamo M.

**Celebraciones Mes de la Secretaría**

El Ing. Emilio Cárcamo M., Director del Centro de Capacitación ASI, dicta un curso sobre: Aspectos Humanos en la Función Secretarial, como parte de las celebraciones del Mes de la Secretaría.

**Trabajo niega participación en desalojo**

Los titulares de Trabajo y Previsión Social, Dr. Lazaro Tadeo Bernal y Lic. Ricardo Salvador Martínez, negaron ayer en conferencia de prensa, su participación en el desalojo y allanamiento del local del Sindicato de de Trabajadores Bancarios. (Información en Pág. 34).

**Servicio de ANTEL en Santa Ana**

La Zona Occidental del país, recibirá un sustancial mejoramiento en su sistema telefónico, a partir del sábado 22, dijo ayer el Presidente de ANTEL, Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova. (Información en Pág. 38).

**Salvaguardar altos valores humanos**

El Rev. Hernán Angulo, de la Sociedad para la Defensa de la Moral, sugiere la creación de disposiciones oficiales, que tengan el propósito de salvaguardar la moral y otros altos valores humanos, que ahora están seriamente amenazados.

**Dos subversivos capturados**

Un sujeto que como "jefe de milicias" reclutaba adeptos para el FDR/FMLN y otro que vigilaba posiciones del Ejército, capturó la Fuerza Armada. (Información en Pág. 36).

**Creación del Ministerio de la Familia**

La urgente creación del Ministerio de la Familia, para atender los graves problemas que afronta la niñez salvadoreña, sugiere la Dra. Floritricha Valladares. (Información en Pág. 3).

**Certamen Nacional de Ortografía**

El Prof. Julio David Sura, del Ministerio de Educación exhorta a participar en el Gran Certamen Nacional de Ortografía, que patrocina la firma Inversiones Roble, para más de 200 mil alumnos de Educación Media.

**Legislación contra terrorismo**

Los elementos terroristas que a diario dañan a nuestra patria con sus actos llenos de la ponzoña del resentimiento inculcado por doctrinas anárquicas, debe ser contrarrestado con una legislación adecuada, dijo el Ing. Francisco Merino López. (Información en Pág. 2).

**Paternidad responsable**

Es lamentable que se escuche el lamento por doquier, de mujeres que han sido abandonadas con sus hijos y no reciben la atención debida por parte del Estado. El Código de Familia, urge en nuestro medio, dijo la diputada Gloria Salguero Gross.



Rev. Hernán Angulo



Prof. Julio David Sura

**Editoriales**

**Estímulo urgente al sector agrícola**

Nuestros productos agrícolas de exportación han sufrido mengua verdaderamente catastrófica, en todos los sentidos. Tres factores han producido este fenómeno tan negativo: la destrucción producida por la guerra, el ambiente de inseguridad, derivado de un reformismo colectivista que va contra el modo de ser natural de los salvadoreños; y las inclemencias de la naturaleza, unidas a la acción depredadora del hombre, en detrimento constante del sistema ecológico. (Editorial en Pág. 7).

**Un día en nuestra historia**

**Hoy Inauguran 2o. Congreso Eucarístico**

(Domingo 19 de abril de 1964). Hoy, en la Catedral Metropolitana, será inaugurado el Segundo Congreso Eucarístico Nacional, que tendrá como sede el Estadio Nacional, donde se ha erigido una altar monumental. Y el pueblo salvadoreño se prepara para este gran acontecimiento espiritual, recordando la importancia que tuvo el primero, efectuado en noviembre de 1942. El lema del 2o. Congreso es "Eucaristía y Familia".

**Indice**

Nacionales / 2-3	Cartas a María / 14	Cómicos / 42-44
Internacionales / 4-5	Hermano Pablo / 16	Horóscopo / 45
Editorial / 6-7	Su Salud / 20	Clasificados / 46-56
Panorama Económico / 8	Platillos Voladores / 25	Cines / 57-59
Sociales / 10-26	Deportes / 39-41	

**Siguen pronunciamientos contra el adelanto de hora**

Aprovechar el calor solar para transformarlo en energía y ahorrar gastos en combustible, o buscar otras fórmulas alternativas, sugieren personas que se pronuncian contra el adelanto de la hora.

Pero son de opinión de que en El Salvador no es necesario cambiar la hora, pues la diferencia máxima en la salida y puesta del sol a lo largo del año, es de sólo 32 minutos y este punto máximo solamente dura unas pocas semanas.

**Otras formas de generar energía**

Manifiestan los informantes que en El Salvador, la naturaleza nos da facilidades para generar fuerza eléctrica para su distribución a nivel nacional, a través de cuatro plantas de generación hidráulica: a) la 5 de Noviembre; b) la del Cerrón Grande; c) la 15 de Septiembre; y d) la del Guajo. Además, las tres plantas geotérmicas de Ahuachapán, movidas por emanacio-

—Pasa a la página 34—

**Leyes adecuadas combatirán el terrorismo, dice Merino L.**

"Los terroristas que a diario dañan a nuestra Patria con sus actos llenos de ponzoña, del resentimiento inculcado por doctrinas anárquicas, deben ser contrarrestados con una legislación adecuada. Eso lo propiciará el nuevo gobierno".

Así lo expresó ayer el Ing. Francisco Merino López, Vicepresidente electo de la República, al referirse a los constantes sabotajes que elementos del FMLN-FDR, realizan en forma indiscriminada en contra de la pobla-

ción civil y de la infraestructura del Estado.

Una forma de hacer terrorismo también, puntualizó Merino López, es combatir los actos vandálicos de estos delincuentes del FMLN; por ello es que considero que la labor a desarrollar por nuestro Gobierno a partir del 1 de junio, será muy dura, pero el pueblo salvadoreño merece un clima de seguridad para propiciar en esa forma, el desarrollo económico y so-

—Pasa a la página 13—

**Plan Municipalidades en Acción recibe aporte EU**

Para entregar fondos económicos y conocer el estado de los proyectos de mejoramiento comunal, estuvo en Chalatenango el embajador de los Estados Unidos, Sr. William Walker.

El diplomático se reunió especialmente con alcaldes, dirigentes de comunidades y comandantes militares de la zona, para conocer en detalle las necesidades y el estado de muchos proyectos de mejoramiento comunal que con donativos de los Estados Unidos de América, se efectúan especial-

mente en Chalatenango, dentro del Programa "Las Municipalidades en Acción".

Los proyectos, se comentó, son escogidos por las comunidades en cabildos abiertos, luego de escuchar las necesidades y evaluar lo que es más urgente y prioritario para la población.

El Embajador de los Estados Unidos en su visita, entregó ayuda económica para continuar e iniciar otros proyectos, a algunos alcaldes munici-

—Pasa a la página 11—



**MERCENARIOS.** Como de los médicos: Madeleine Languede, de Francia y Gustavo Ignacio Isla Casares, de



**Argentina;** se identificó estos cadáveres cerca de San Idelfonso, San Vicente.